

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik	03.03.2016

Mitnahme von E-Scootern bei der KVB AG hier Stellungnahme der KVB AG vom 02.02.2016

Das Thema Mitnahme von E-Scootern bei der KVB AG wurde in 2015 mehrfach in den Sitzungen der Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik behandelt. Zuletzt hatte die Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik die KVB AG in ihrer Sitzung am 02.11.2015 um Stellungnahme gebeten.

Die aktuelle Stellungnahme der KVB AG ist der Mitteilung als Anlage beigefügt.

Gez. i.V. Klug

Anlage